

VOLKSTRAUERTAG 2023 · AURACH/WEINBERG

Gemeinsam mit den Pfarreien, Vereinen und Verbänden wurde am vergangenen Wochenende der Volkstrauertag, am Samstagabend in Aurach und am Sonntagmorgen in Weinberg, würdig begangen.



Vor dem Ehrenmal im Kirchhof Aurach

Die Gedanken zum Volkstrauertag trugen in diesem Jahr Stefan Käpplinger von der Soldatenkameradschaft Aurach und Matthias Hailmann vom KAB-Ortsverband Weinberg vor.

Das Totengedenken hielt jeweils erster Bürgermeister Simon Göttfert ab.

DANKE AN ALLE TEILNEHMENDEN BÜRGERINNEN UND BÜRGER, GANZ BESONDERS AN ALLE ABORDNUNGEN DER VEREINE UND VERBÄNDE, DEM GESANGSVEREIN AURACH UND DEM GESANGSVEREIN WEINBERG, DER BLÄSERGRUPPE MOSBACH UND DEM MUSIKVEREIN GROSSOHRENBRONN, DEN BÖLLERSCHÜTZEN SOWIE AN PFARRKURAT JOCHEN SCHERZER UND PFARRVIKAR DR. SAIN CHANDY VADAKKAN.



Weinberg – erster Bürgermeister Simon Göttfert vor dem Mahnmal am Vorplatz des Friedhofes